

Trois cadavres et la boîte noire de l'avion russe qui s'est abîmé en mer ont été retrouvés.



Moscou, 27 décembre (RHC)- Des brigades russes de recherche et de sauvetage ont retrouvé trois autres cadavres et l'une des deux boîtes noires de l'avion russe TU-154 qui s'est abîmé en mer, après avoir décollé de l'aéroport de la station balnéaire de Sotchi dimanche dernier.

Pendant les travaux de recherche, l'une des deux boîtes noires a été retrouvée sous la partie avant de la cabine et trois corps ainsi qu'une grande quantité de restes humains.

Les enquêteurs de la catastrophe ont indiqué que compte tenu de l'état de destruction de l'arrière-train de l'avion l'on peut déduire que l'équipage a essayé de faire amerrir l'appareil.

Un bout de l'arrière-train et une partie des turbines du TU-154 ont également été repérés mais ils doivent encore être remontés à la superficie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/116763-trois-cadavres-et-la-boite-noire-de-lavion-russe-qui-sest-abime-en-mer-ont-ete-retrouves>



Radio Habana Cuba